

Ce week-end de la fête de mère fût assez chargé pour les joueurs de l'U.S Laillé Pétanque. Le comité 35 avait fixé la date butoir du 31 mai pour jouer la coupe d'Ille & Vilaine 2015. Les 3 équipes engagées pour la coupe 35 n'ayant pu trouver une date favorable en amont, celles-ci devaient obligatoirement toutes jouer ce we et jouer respectivement :

1. Le vendredi soir au boulodrome couvert de Laillé pour une rencontre "Laillé B" contre Chavagne.

Capitaine de l'équipe B : Louis BEGRAND

Monique COTO, Georges COTO, Alain DUFEIL, Gilles PETIT , Louis BEGRAND, Christian CHOTARD, Emile JAMOIS



Pour "Laillé B" / Chavagne

- 1 T à T = 2 pts / 5 T à T = 10 pts
- 2 doublettes = 6 pts / 1 doublette = 3 pts
- 1 triplète = 5 pts / 1 triplète = 5 pts

"Laillé B" s'incline sur le score de 13 à 18 pour Chavagne

2. Le Dimanche à Noyal / Vilaine pour une rencontre "Laillé A" contre Noyal / Vilaine.

Capitaine d'équipe A : Bernard PANAGET

Denise BRIGANT, Dominique AULNETTE, Jean-Claude GERARD, Odile PANAGET, Eric LAURENT, Régis POIROT.



Pour "Laillé A" / Noyal sur Vilaine

- 1 T à T = 2 pts / 5 T à T = 10 pts
- 0 doublette = 0 pts / 3 doublettes = 9 pts
- 1 triplette = 5 pts / 1 triplette = 5 pts

"Lailé A" s'incline sur le score de 7 à 24 pour Noyal / Vilaine

3. Dimanche pour "Lailé C" à Rennes sur les terrains de Bréquigny contre le club de la Boule d'or.

Capitaine d'équipe C : Thierry TRUEL

Catherine THERAUD , Benoit ESNAULT, Luc PANIER, Arnaud LECLERE, Stéphane ROSSE, Thierry TRUEL



Pour "Lailé C" / La Boule d'Or

Coupe d'Ille & Vilaine 2015

Écrit par Arno

- 2 T à T = 4 pts / 5 T à T = 8 pts
- 2 doublettes = 6 pts / 1 doublette = 3 pts
- 1 triplète = 5 pts / 1 triplète = 5 pts

"Laillé C" s'incline sur le score de 15 à 16 pour la Boule d'Or

C'est dans une bonne ambiance générale que se sont passées ces rencontres.

Merci aux clubs respectifs pour leur accueil et leur convivialité, bravo à l'ensemble des joueurs Lailléens qui n'ont pas démerités.

Merci également à ses nombreux supporters venus pour l'occasion les encourager.

En guise de conclusion et à la vue des scores, c'est sur les têtes à têtes que se fait la différence de points. C'est en effet sur ces derniers qu'il est attribué le + de points (12 au total). Il faudra donc persévérer et travailler cet exercice difficile tout au long de l'année pour espérer l'emporter l'année prochaine.

P.S : Un petit bémol sur ces rencontres, il est fort dommage de n'avoir pu trouver une autre date en amont que celle de la fête des mères (les rencontres étaient connues depuis la fin du mois de février), date où bon nombre de joueurs auraient sans doute préférés être entouré de leur famille.